

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Le Fonds Brigitte-Perreault de la Fondation du CHUS remet 89 770 \$ pour la sécurité, la qualité et l'humanisation des soins et services au CHUS et pour l'évaluation et l'amélioration de la qualité de l'acte médical

Sherbrooke, le 21 avril 2017. Le printemps est synonyme de dévoilement des projets financés par le Fonds Brigitte-Perreault de la Fondation du CHUS. Cette année, 6 projets proposés par des employés et des médecins du CHUS ont particulièrement retenu l'attention du comité de sélection parce qu'ils auront un impact direct sur la clientèle du CHUS. Le Fonds a aussi remis cinq bourses Dre Rachel Bujold représentant 12 500 \$ à des résidents pour la promotion de leurs projets d'évaluation et d'amélioration de la qualité de l'acte faits dans le cadre du programme d'initiation à la recherche clinique.

Dans le cas des projets du Fonds Brigitte-Perreault, 27 270 \$ ont été alloués aux projets suivants :

- Accroître l'implication des patients et des familles et améliorer la qualité et la sécurité des soins interdisciplinaires à l'unité AVC
- Sensibiliser à la culture de sécurité
- Informer davantage les proches des usagers sur la recherche aux soins intensifs
- Diminuer les bris de confidentialité et rappeler le devoir de confidentialité

Le Fonds a aussi octroyé une somme de 50 000 \$ pour permettre le démarchage de deux projets majeurs et ainsi répondre à des préoccupations importantes de la population.

- Améliorer l'accompagnement en fin de vie
- Promouvoir l'approche adaptée à la personne âgée

(suite à la page suivante)

Les Bourses Dre Rachel Bujold

Pour une troisième année, le Fonds Brigitte-Perreault a aussi remis les Bourses Dre Rachel Bujold a des résidents ayant fait un projet d'évaluation et d'amélioration de la qualité de l'acte dans le cadre de leur programme d'initiation à la recherche clinique.

Les lauréats des bourses de 2 500 \$ Dre Rachel Bujold sont :

- François Chartier pour son projet d'**Identification des besoins de formation en dons d'organe aux soins intensifs**
- David Ta Kim pour son projet intitulé **Caractéristiques des décollements de la rétine rhématogène (secondaire à une déchirure de la rétine)**
- Étienne L. Couture pour son projet **d'utilisation de la thromboprophylaxie pharmacologique (médication pour diminuer le risque de formation de caillot sanguin)**
- Lisa Isabella pour son projet **d'évaluation de la planification en préconception et lors de la grossesse chez les femmes épileptiques.**
- Djuimo Suzy Melody pour son projet de **comparaison de deux techniques chirurgicales de prostatectomies radicales.**

À propos du Fonds Brigitte-Perreault

Le Fonds Brigitte-Perreault de la Fondation du CHUS a été créé en 2005 à la mémoire de la Dre Perreault, gastroentérologue du CHUS, décédée à la suite d'un combat contre le cancer. Le Fonds finance des projets visant l'amélioration de la qualité des soins et des services du CHUS, particulièrement dans ses dimensions de sécurité et d'humanisation. L'objectif est que les patients et les familles puissent bénéficier de gestes, d'actions qui renseignent, protègent, rassurent, reconforment, facilitent un parcours, une hospitalisation, une maladie ou une fin de vie. Depuis 2006, avec une pause en 2010 en raison de la pandémie, 86 projets ont reçu une approbation de financement à hauteur 725 925 \$.

- 30 -

Pour renseignements :

Geneviève Lussier, conseillère en communication, Fondation du CHUS
Téléphone : 819 346-1110, poste 21127